

Elisa Wolle mit Herz

Knopfsache



Folge uns!



Elisa-Wolle und Elisa-Häkelgarn erfreut sich größter Beliebtheit. Seit 25 Jahren schätzt der Fachhandel die ausgezeichnete Qualität, die sehr attraktiven Preise und die permanente Verfügbarkeit! Das kommt natürlich dir als Verbraucher sehr zu Gute!

Die Geschichte

Gegründet wurde ELISA 1993 von Hermann Blauensteiner in Leiben bei Melk. Als erste Unterkunft diente eine große LKW-Garage aus der am 4. März 1993 die erste Sendung versandt wurde. Das gute Preis-Leistungs-Verhältnis der ELISA-Produkte sprach sich in Österreich bald herum und so wurde das Angebot stetig erweitert. Seit 2007 liefert ELISA aus einer 3000m² großen Halle in Leiben.



Mit Häkelgarn hat vor 25 Jahren der Aufbau der Marke ELISA begonnen. Das klassische Baumwoll-Häkelgarn für alle gängigen Häkelarbeiten aus 100% Baumwolle, gekämmt, mercerisiert und gasiert. ELISA-Häkelgarn gibt es in den Stärken 5, 10, 15, 20 und 30 und ist in bis zu 46 Farben erhältlich.



APOLLO von ELISA ist der "Baumwollklassiker" im Sortiment. Mehr als 50 attraktive uni Farben sowie 10 bedruckte Farben aus gekämmter, gasierter und mercerisierter Baumwolle bieten für Stick- oder Häkelarbeiten tolle Möglichkeiten. Diesen Klassiker haben wir in einem extra Apollo Baumwollhäkelgarn Blogpost bereits vorgestellt. Das jüngste Mitglieder der Marke ELISA ist die Qualität SPORT 2020. Diese pflegeleichte und formstabile Wollmischung (50% Wolle/50% Acryl) ist in 18 attraktiven Farben erhältlich.



Einen Überblick und nähere Infos über das kompletten ELISA-Sortiments findest du im Elisa Hauptkatalog. Eine Auflistung der der Fachhändler die Elisa führen findest du in unserem Storefinder.